

## Témoignage de Madame Cl<sup>a</sup>ire - La maîtresse de CP de Zoé

Comment « t'oublier vite » ?

Oublier cette couleur noire qui, certainement, grisonnait tes nuits et cauchemars, raturait abondamment tes joies et cachait aussi sans doute une profonde détresse indécelable...

Oui, ça, tu as raison, il faut vite l'oublier !

Remplacer le noir de la douleur par la couleur, par TA couleur est bien meilleur !

Car comment... comment oublier cette petite fille blonde pétillante, aux yeux bleus profonds, aux joues roses jusqu'à rougir lorsque, pleine de courage et de volonté pour progresser, tu luttais contre toi-même pour écrire, pour courir, pour aller plus loin ?

Comment oublier la petite Zoé multicolore de la classe de CP de l'école Marie Immaculée qui riait de bon cœur, chantonnait sans cesse des chansons en arc-en-ciel, essayait encore et encore pour aller vers ses propres réussites qui coloraient son sourire vainqueur ?

J'ai encore en tête ta douceur nacrée, tes câlins jaunes soleil improvisés et ta gentillesse orangée, tes petites boudoiries violettes d'un caractère bien trempé et tes folies enfantines vertes, vertes comme la nature que tu aimais...

Sans doute durant ces 15 années as-tu grandi avec toutes ces qualités et cette force, jolie Zoé.

Sans doute as-tu distribué autour de toi beaucoup de joie, je n'en doute pas.

L'empathie dont tu parles te va si bien. C'est une noble qualité !

Alors, princesse, tu as raison : remplaçons le noir par la couleur, par TA couleur est bien meilleur.

Que tu puisses créer un arc-en-ciel éternel entre toi et tous ceux qui t'aiment sur cette Terre.

Tu resteras un joli souvenir coloré en mon cœur.

Mme Cl<sup>a</sup>ire, ta maîtresse de CP.